



Le 25 août 2014

Madame, Monsieur,

Pour la fin (?) de l'été, le four à pain sera de nouveau en service ce dimanche 31 août.

Chacun et chacune peut donc venir avec sa pâte (pain, tarte, pizza, ...) à 11 h 00 au bûcher, et passer là un moment convivial pendant la cuisson. Ne pas oublier d'apporter une ou deux bûches pour alimenter le feu !

Il est aussi prévu de pouvoir déjeuner sur place, après cuisson des plats (dans le four ou dans d'autres supports). Un auvent sera installé dans la cour pour parer à toute velléité de mauvais temps.

Inscriptions auprès de Chantal Gyulay.

**Vous êtes donc attendu(e), dans la bonne humeur,
Dimanche 31 Août à 11 h, pour la cuisson, et à 12 h pour le
repas.**

Le Maire,
Jean-louis Lamey